



SALON DU 2 ROUES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le voyage moto au cœur de la
programmation de la 31e édition de
l'incontournable Salon du 2 roues à Lyon,
du 07 au 10 mars 2024



Avec trente éditions au compteur, le **Salon du 2 Roues de Lyon** s'est imposé comme l'un des rendez-vous majeurs du paysage moto français.

Pour sa 31ème édition, le salon lyonnais se tiendra du 7 au 10 mars 2024 et entend bien battre les 180 000 visiteurs de l'année 2023 grâce à l'extension de sa surface d'exposition, qui passe de 130 à 150 000 m².

Au programme de cette nouvelle édition, des animations, des expositions ou encore des essais, le tout servi par de nombreuses surprises et nouveautés.

Le thème de cette édition sera le voyage moto et le partage des cultures autour de la découverte du monde. Avec le partenariat de Gauthier Deschamps (Gauthier Mono) qui partage ces aventures de la découverte de la moto et du monde, à travers le salon de la moto, le souhait est de pouvoir organiser des échanges autour des expériences de voyage avec plusieurs motards qui ont parcouru le monde en moto à la découverte des populations, comme Ben Black en Afrique du Nord, Capitaine Morgan en Afrique, Franck Lafontaine, Laurent Cochet, Antoine Duval au Moyen Orient.

Ce salon sera aussi l'occasion de mettre à l'honneur Antoine de Maximy, qui anime l'émission diffusé sur RMC Découverte "J'irais dormir chez vous". L'expérience d'Antoine de Maximy permettra aux nombreux motards venant des quatre coins de France de découvrir qu'un voyage en moto s'avère être un vrai facilitateur de rencontre et d'échanges riches en culture et d'ouvertures d'esprit.



Le salon incontournable pour les passionnés de deux-roues

Premier salon dédié à la mobilité en deux-roues (moto mais également nouvelles mobilités), le Salon du 2 roues est un rendez-vous phare pour tous les passionnés.

Le concept ? Vivre une expérience unique et 100 % immersive grâce à cet événement désormais incontournable de la scène 2-roues Françaises en partant à la rencontre d'accessoiristes, de collectionneurs, de grandes marques ou encore de grands champions du secteur.

L'édition 2024 se déroulera du 07 au 10 mars, à l'Eurexpo Lyon.

Venez rouler, échanger, découvrir, tester, rencontrer & vibrer au rythme de votre passion !



Un programme d'exception

Cette nouvelle édition 2024 mettra en avant deux thématiques phares : le voyage en moto et le droit routier, avec notamment un événement public autour d'une conférence.

Une multitude de stands

Répartis sur plus de 150 000 m² : constructeurs, accessoiristes, voyagistes, tous réunis en un seul et même endroit. Ce sont plus de 600 exposants attendus pour cette édition 2024.

De nombreuses animations

DÉCOUVRIR

Outre ses nombreux exposants, le Salon du 2 roues propose également un large choix d'animations dynamiques.

Gauthier Deschamps et la Fédération des Motards vous préparent des lots à gagner d'une valeur de 5 000 euros avec nombreux des partenaires présents sur le salon de la moto. Un voyage moto sera également à gagner durant le salon du 2 roues à Lyon.

Pour en citer quelques-unes :



MX INDOOR

Expérience inédite à l'Eurexpo Lyon avec cette piste Indoor spécialement aménagée à l'occasion du salon.

“Au programme : pas de challenge, pas de championnat, juste du ride réparti sur plusieurs catégories !

TOP CLEF

Le concept ? Un affrontement entre 15 à 20 candidats lors d'épreuves techniques et théoriques avec un but : déterminer qui sera Le meilleur technicien moto.

“Pour mettre en lumière cette profession essentielle, bien trop souvent oubliée.



Vente aux enchères

Pour cette nouvelle édition, la célèbre vente aux enchères est de retour avec de nombreuses motos proposées à la vente, exposées au Salon et disponibles aux enchères sur le site [Interenchères](#)



Festival de Cinéma

Nouveauté 2023, le Festival de Cinéma revient pour l'édition 2024 et propose une programmation ouverte à tous.

En bonus ? Des cadeaux à remporter, la projection de son film durant le Festival et une remise de prix.

Des univers thématiques dédiés à l'univers du 2 roues

L'Espace Voyage : à bord d'une moto, voyage autour du monde dans un village thématique entièrement dédié aux virées à moto.



Amoureux du désert, de la route 66 ou du grand froid, tout est possible ! Alors, quelle sera votre prochaine destination ?

Lyon Kustom Factory : voyage dans une toute nouvelle dimension, celle de la Kustom Culture. Réunion de la culture fifties, du rock'n'roll, du tatouage et de l'art, le Kustom Factory propose une ambiance unique et une expérience hors du commun.

DÉCOUVRIR



Des essais motos en conditions réelles



Des débats passionnants et d'utilité publique

Débat sur la sécurité routière : En présence de motards présents sur le salon, ce débat a pour vocation d'éclairer le public sur le thème du droit routier et de la prévention routière. Cette intervention est prévue en présence de l'ensemble des acteurs de la prévention routière.

Débat autour de l'évasion et des voyages en motos : A vocation culturelle, ce débat permettra au public d'en apprendre davantage sur les expériences vécues par Antoine de Maximy et Gautier Mono, qui ont tous deux parcouru le monde en moto.

Les adhérents de l'association à l'origine des voyages en moto autour du monde seront également présents lors de ce débat, afin de mettre en lumière leurs expériences.

L'objectif ? Faire voyager les motards !

C'est le moyen de faire découvrir les expériences de vie partagée dans la moto par le biais de la découverte des autres clubs de motos et de la richesse des échanges sur la passion de la moto.

À propos de Mono 500 (Gauthier Deschamps)

Créateur de voyages à moto

Depuis 2007, Mono 500 accompagne les motards et motardes partout dans le monde à la découverte des grands espaces. Années après années, de nombreuses routes ont été ouvertes aux quatre coins du monde.



Nous sommes une équipe soudée, jeune et aussi passionnée et également avec des propositions de dialogue que dans la confrontation.

À propos de la Fédération des Motards de France (FMF)

Fondée en 2012 sous l'impulsion de motocyclistes passionnés, la Fédération des Motards de France (FMF) est une fédération unique avec pour vocation la défense des valeurs du sport motocycliste en France.

Protection des droits, intérêts et sécurité des motards font partie de ses principales missions.

Avec plus de 6 000 adhérents et 1 200 bénévoles à travers la France, la FMF est aujourd'hui un acteur majeur de la scène motocycliste nationale.

Son projet ? Poursuivre son développement au niveau national et bénéficier d'une augmentation de ses adhérents et potentiels partenaires.



Pour en savoir plus

salondu2roues



Mono 500

Contact presse

👤 Alice Delacroix-Verchet

✉️ alice@edissio.com

📞 09 52 93 08 31